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12:30 開会点鐘
それでこそロータリー
四つのテスト唱和
お客様の紹介
食事歓談

12:55 会長の時間
幹事報告
委員会・同好会報告

卓話 石原久歳会員
13：25 ニコニコ報告

出席報告
閉会点鐘

● 例会プログラム

次回例会 水口RC合同例会
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会長 長谷平官
直前会長 中澤実仟盛
会長ｴﾚｸﾄ 南啓次郎

副会長 近藤和彦
幹事 星清美
会計 青木正伸
会員増強 伊地智良雄

会場監督 桒名宏幸
会員組織広報 西岡建己
奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 中川三夫
職業奉仕 梅中幸治

社会奉仕 林善彦
国際奉仕 平松隆一
青少年奉仕 川合均
親睦 荒川太郎

● 第３１期理事役員

• 本日例会は、石原久歳会員による卓話です。
• 本日例会終了後、ロータリー事務所にて次年度理事役

員会を行います。
• 次回例会は水口RCとの合同例会です。１８時３０分よ

りやまりゅうにて開催します。お時間お間違えの無い
ようにお願いします。

• ２月２７日は休会です。

幹事からのお知らせ
幹事 星 清美

会長の時間

2020年2月13日
第31期 第24回
通算1429回例会

２月会員婦人誕生祝

２月９日にリーガロイヤルホテル京都で開
かれる社会奉仕委員会に於いて、１２月に
行われた『障碍者フェスティバル』の事業
報告を発表して下さいとの事で林委員長が
スライドで作成したものを報告します。
始めは湖南RCの概要等報告し、今年度の
クラブテーマ『世界の人々からも選ばれる
街に』を話した後、この事業を何故行うかの説明をし、障碍
福祉の意味等を話して行き、フェスティバルへの事前取組等
を話し、事業報告をして行きたいと思っています。 社会奉仕委員長会議

２月９日社会奉仕委員長会議にて、長谷平官会長と林善彦委員
長が１２月に開催しました「福祉フェスティバル」の発表をし
ました。



四つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

● 出席報告 ● 例会変更

ニコニコ箱卓話
長 谷 平 官 甲斐切さん、卓話ありがとうございました。ガバナー補佐業務、大変

だと思います。お身体充分留意され活躍されることを願っています。

近 藤 和 彦 甲斐切PP、滋賀第２地区のお話、ありがとうございます。

星 清 美 本日は誕生日の祝して頂き、皆様に感謝します。

上 西 宗 市 甲斐切ガバナー補佐様、本日は貴重な卓話ありがとうございました。

又、交代して頂きありがとうございました。

林 善 彦 甲斐切PP、卓話ありがとうございました。

小 森 茂 樹 2月お誕生日の皆様、おめでとうございます。甲斐切PP、大変勉強に

なりました。ありがとうございました。

辻 孝 範 雪はやっぱりつもったものが良いです。冬を楽しみましょう。

中 村 好 弥 冬らしい天気になりました。慣れない道路状況には充分気を付けたい

ものです。本日は甲斐切様、卓話楽しみにしております。

中 川 三 夫 甲斐切さん、卓話ご苦労様です。

野 村 哲 哉 妻の誕生日を祝って頂いて。

青 木 正 伸 誕生日を祝っていただき、ありがとうございます。

伊 地 智 良 雄 甲斐切ガバナー補佐、本日は卓話ご苦労様でした。お体には十分お気

を付けてご活躍下さい。

平 松 隆 一 甲斐切PP、卓話ありがとうございました。

園 田 英 次 甲斐切様、今日は楽しみにしていましたが最後まで聞けなくてスイマ

セン。

山 本 善 通 甲斐切ガバナー補佐、すばらしい卓話を聞かせて頂き有難うございま

した。益々の御活躍をお祈りしています。

梅 中 幸 治 甲斐切ガバナー補佐、卓話ありがとうございました。２月会員婦人誕

生日の皆様、おめでとうございます。

川 合 均 甲斐切PP、卓話ありがとうございます。林委員長、発表御苦労様で

す。

西 岡 建 己 令和２年、初めて雪となりました。寒い日が続きます。御自愛の程

を。甲斐切ガバナー補佐、卓話ありがとう。

青 木 善 政 本日の卓話、甲斐切会員ありがとうございました。

武 田 正 大 甲斐切PP、素晴らしい卓話ありがとうございました。

木 元 博 信 今日は寒いですね。お風邪など召されぬようご自愛下さい。

桒 名 宏 幸 甲斐切さん、ありがとうございました。

山 本 忠 志 甲斐切様、本日は卓話ありがとうございました。

石 田 幸 靖 2月お誕生日の皆様、おめでとうございます。甲斐切社長、卓話あり

がとうございました。勉強になりました。

田 中 良 博 甲斐切PP、本日は卓話ありがとうございます。

石 田 晃 朗 甲斐切稔PP殿、湖南の代表として活躍を期待、又応援しています。

徳 島 り つ 子 甲斐切PP卓話ありがとうございました。いつかはガバナーになられる

事を心より祈願しています。

甲 斐 切 稔 卓話聞いていただきありがとうございます。あと一年地区役員頑張り

ます。

2020年2月6日　第31期　第23回　通算第1428回　　

本日合計６２，０００円　　　累計１，４４２，０００円

例会日 クラブ名 ビジター受付 例会日 クラブ名 ビジター受付

02/13(木)大津西 平常通り 02/19(水)八日市南 なし

02/14(金)守山 平常通り 02/20(木)大津西 平常通り

02/14(金)大津中央 なし 02/20(木)栗東 なし

02/18(火)大津 平常通り 02/20(木)びわ湖八幡 なし

02/18(火)水口 平常通り 02/21(金)長浜東 平常通り

02/18(火)野洲 なし 02/25(火)彦根南 なし

02/19(水)近江八幡 平常通り 02/25(火)長浜北 なし

02/19(水)高島 なし 02/25(火)野洲 なし

例会名

例会日

会員数 43 名 43 名

当日出席 32 名 32 名

事前 2 名 3 名

事後 2 名 名

出席免除 5 名 7 名

出席率 94.74% 97.22%

第1426回 第1428回
1月16日 1月30日

甲斐切稔会員
前回は物流出前講座でしたが、本日はガバ
ナー補佐として伺っています６クラブのご
紹介をクラブ創立順にします。
ự  RC：当初は女性会長の予定でした
が健康上の都合により急遽長谷川会長が務
められることになりました。ご存知の皆様も多いと思いますが、
2008-9年度には川端五兵衛氏がガバナーを務められました。数年
後には尾賀氏がガバナーを務められる予定です。ガバナーを出
されるクラブというのは非常に大変で、次年度は福井フェニッ
クスから松原六郎氏がガバナーを務めらるのですが、その準備
として会議の際にはバスで３０名程の会員が来られています。
前年度、今年度はグローバル補助金を使って国際奉仕にも力を
入れて活動されています。
ῢRC：湖南RCの親クラブです。来年は６０周年を迎えられま

す。岡嵜氏が会長をされますので、会員増強に力を入れてらっ
しゃいます。様々な取り組みをされていますが、そこが難しい
のが会員増強の現状の様です。水口RCからの名称変更も検討さ
れています。また、姉妹クラブとして韓国のクラブと交流をさ
れていましたが、そこがなくなりましたので次を探されている
ところだと伺っています。
︢╦RC：医師の笠原氏が会長を務められています。次年度は５
０期を迎えられます。こちらも会員増強に取り組まれています。
ですが、５名入会されても５名退会と大変苦労されています。
こちらの特徴は行政の方も会員になられることにより、互いに
協力しながら事業をされています。例会場は琵琶湖マリオット
ホテルですので、すばらしいロケーションです。しかしながら
経費も掛かりますので年会費を上げなくてはならないと伺いま
した。

RC:昨年度のIMでも琵琶湖の特産物を紹介されていました。
こちらは女性が会員増強の委員長をされていますので、その工
夫として毎月１回例会前に自分たちの知り合いに来ていただき
ビュッフェで食事され、女性会員の増強につなげる様な努力を
されています。
ἢ RC：今年度のIMを担当され、３５周年を迎えられました。
参加して頂いた皆様の記憶に新しいのではないでしょうか。新
しい取り組みとして、ロータリークラブ、ライオンズクラブ、
社会福祉協議会が合同で組織を作り、こども食堂の運営などを
されています。それらを継続するため、今後はふるさと納税が
どうにか使えないかを検討されています。
όϩᾰ RC：こちらは３２期です。近江八幡という土地柄、
寺が多く住職をされている方が会員に多くいらっしゃいます。
若い方が１０名程入会され活気のあるクラブです。インターア
クトクラブの運営を近江八幡RCと共にされております。こちら
も障がい者雇用に取り組まれています。
私が各クラブの例会で訪れて感じたことは、新しいメンバー

が増えると出席率や服装の面で色々とありますが、新しい方が
増えるのはクラブに活気が出ていいことだと思います。我が湖
南RCも伊地智良雄会員増強委員長をはじめ皆様に、もうひと踏
ん張りして頂ければありがたいことだと思います。

委員会同好会報告
▫ӦԌᵓϢϤ ᵓṳχיּ 

・次年度RYLA研修は3月12日～14日が予定されています。
・青少年交換を予定されている場合は６月から受付が始
まりますので早めのご準備をお願いします。
ЁиТ ῨᵓϢϤⱴᵎᾉᴞ› ЁиТ ᵓ
日程：４月２３日（木）７：３０スタート
場所：名神八日市カントリー倶楽部


